

UVMW 2025 Restaurant Rössli Fülenbach

Die Mannschaft des KVWS startete am 24. Mai um 14:00 Uhr zum Wettkampf. Es war sehr warm in der Kegelbahn 28 und die Bahnen waren sehr schwierig zu bespielen. Die Mannschaft des KVWS konnte die Resultate der Ausscheidungen nicht erreichen.

Wir erreichten 770,5 Holz, das bedeutet den 7. Rang

Ich bedanke mich bei allen Teilnehmern für die Leistung, die Fairness und das Engagement.

In der Mannschaft haben gekegelt: Willimann Josef, Huber Otto, Cerbo Mario, Heimann Stephan, Odermatt Peter, Elmiger Kurt, Pascarella Enzo, Gräni Bruno, Rölly Anton, Felder Stephan.

Wir hoffen das wir im nächsten Jahr im Emmental wieder näher an die Medaillen kommen.

Der Mannschaftsleiter

Daniel Wyss